
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 
 ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO SR: PREFEITO SOBRE A 

POSSIBILIDADE  DE  IMPLANTAR O PASSEIO PÚBLICO NA VIELA  JÁ COM A 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA,  LOCALIZADA NA RUA ROGÉRIO PEDROSO DE SOUZA,  Nº 

861, do JARDIM BOA ESPERANÇA,  NO BAIRRO DO ÉDEN.  

 

Considerando que este Vereador foi procurado por 

munícipes residentes na rua acima citada, indagando e exigindo respostas 

quanto à  falta do passeio público e iluminação pública em vários 

requerimentos e ofícios ao executivo e a secretária envolvida; 

Considerando que, estes moradores já solicitaram várias 

vezes à prefeitura, a melhoria desta viela, não recebendo resposta e não 

surtindo  nenhum efeito quanto às melhorias solicitadas até agora para a região;  

Considerando que o problema apresentado envolve 

diretamente a mobilidade dos moradores, trabalhadores e pessoas que 

transitam pelo local todos os dias com chuva e sem iluminação pública; 

Considerando que o referido local, é uma viela que os 

usuários de drogas usam diariamente, pela falta de iluminação pública, tem 

deixado os moradores preocupados e onde inclusive já foi palco de homicidio; 

                                       Considerando que por conta da falta de intervenção do 

poder público, o referido local está completamente abandonado e com lixos no 

caminho e matos, isto posto é que; 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Prefeito, Doutor José Caldini Crespo, solicitando nos informar 

o que segue; 

1) A atual administração pretende implantar o passeio 

público e a iluminação pública na viela, na rua acima citada, no Jardim do Boa 

Esperança, no Bairro do Éden? 

 

                                   2) Se sim, para quando? 

                                   3) Se não, por qual motivo 

  

                                                                S/S., 12 de Dezembro de 2018 

 

   

                                                                      Irineu Toledo 

                       Vereador 


